
"Une belle aventure" 

Eh oui voilà 10 ans que j’ouvrais mon site "Félinement Votre" 

dans le but surtout d'obtenir des moyens pour la défense des chats 

errants sur la ville de Cherbourg en cotentin. Malheureusement je 

dois reconnaitre ma déception quant au fait de ne pas avoir été 

soutenue par les associations existantes, et comme je l'ai toujours 

dit : « celui qui ne revendique rien n'a rien », et ce fut le cas… 

Si le nombre de chats errants, en fait, continue à diminuer sur la communauté 

urbaine on peut constater que les pratiques de Protection Animale n'ont connu aucune 

évolution favorable nous sommes toujours au Moyen Age... pas de création de locaux,  de 

professionnels, de véhicules utilitaires comme je le demandais en l'an 2000. La Protection 

Animale de grand papa fonctionne depuis 30 ans sans nouveauté à mon grand regret. 

Pour dire vrai, les associations comme les particuliers 

ont montré peu ou pas du tout d'intérêt à mon action (jamais de 

commentaires qu'ils soient positifs ou négatifs) jamais de 

remerciements à mon encontre. Néanmoins je ne me suis 

jamais découragée et j’ai toujours poursuivi mon travail de 

militante grâce aussi à mon webmaster indéfectible qui m'a 

toujours soutenu et que je remercie de sa constance. 

ENFIN, le côté militant rejoint un souci de témoignage de la réalité de la Protection 

Animale et d'effort à l'écriture 

Que dire encore des chats errants, qu'il reste un sujet de souffrance pas pris en 

considération et que les moyens restent peu adéquats à la situation de misère ambiante. 

J'aurai essayé de mettre à contribution mon énergie et ma détermination à construire 

un monde meilleur contre la souffrance animale. 

J’ai fait ce que j'ai pu et je ne regrette rien. Que mon témoignage soit historique est ma 

seule volonté et qu'il rentre dans l'histoire des animaux et des humains. Je maintiendrais ce 

site ouvert aussi longtemps que mes possibilités humaines le permettront 



Si le site a suscité peu de réactions, il a été lu de façon assidue 

environ 150 000 VUES EN 10 ANS CE QUI EST HONORABLE. Ce site 

a contribué à faire réfléchir à la protection animale et il reste un vrai outil 

de réflexion donc longue vie à mon site et encore merci à M. 

CASANOVA, mon webmaster, pour sa fidélité, sa patience et son 

dévouement...MERCI 

 


